



**JUILLET-
AOÛT
2025**

EN CHEMIN

Le Pasteur consultant:

Tom MAHIEU

Tél : 0473 19 85 15

t.mahieu@epub.be

Publication de l'Église protestante (EPUB) de Gembloux, paraissant **11 fois par an.**

BPOST : PB-PP P-916882

Édit. responsable : EPUB 23 rue Paul Tournay, 5030 Gembloux

Le Consistoire :

Jean-Pierre DUMORTIER

Vice-président

Secrétaire

0499 26 52 05 ou 081 35 02 77

Maggy POULET

Diacre

0473 29 82 46 ou 081 61 57 45

Gabrielle VAN LAER

071 88 96 02 ou 0474 21 36 69

Lily YALA WAMBA

081 61 64 25 ou 0498 12 44 96

Marilou VERMEREN

081 60 00 08 ou 0478 46 46

Trésorière :

Brigitte ALESSANDRONI-

FOMINE

Tél : 0473 66 21 39

b.alessandroni@epub.be

tresorier.gembloux@epub.be

COMPTE BANQUAIRE de

L'EPUB GEMBLoux :

BE39068013618019

Message de notre pasteur consultant :

Comme vous le savez, la pasteure Priscille Djomhoue a été appelée à exercer son ministère dans une autre communauté, en l'occurrence celle de Namur. Ce changement s'inscrit dans la dynamique habituelle de la vie pastorale. Que prévoit, dans ce contexte, l'organisation de notre Église Protestante Unie de Belgique ?

Le consistoire joue bien entendu un rôle central. Plus que jamais, il est invité à demeurer attentif à la vitalité de la communauté. Toutefois, une paroisse ne traverse pas seule une période de vacance pastorale. Elle bénéficie d'un accompagnement spécifique, notamment par la désignation d'un pasteur consultant. Ce dernier a pour mission d'accompagner la paroisse dans la poursuite de ses activités, et de soutenir le consistoire dans les étapes menant à l'appel d'un nouveau pasteur. Bien que le consultant ne soit pas le pasteur en titre, il demeure une personne de référence pour les membres de la communauté.

Dans le cas de la paroisse de Gembloux, le Conseil de district, également chargé d'assurer un suivi attentif, a confié cette tâche au pasteur Tom Mahieu, en poste à Seilles-Andenne. Celui-ci connaît déjà, du moins partiellement, la réalité locale de Gembloux. Sa proximité géographique lui permettra d'accompagner la paroisse de manière régulière et attentive.

Voici quelques mots de sa part :



Chers membres de la paroisse de Gembloux,

Recevez mes salutations les plus fraternelles en ce temps de transition.

La période que traverse votre paroisse, marquée par l'absence d'un pasteur en poste, peut naturellement susciter des interrogations et des incertitudes. Cependant, elle constitue aussi une occasion précieuse de redécouvrir la richesse de la vie communautaire et la responsabilité partagée entre tous les membres de l'Église.

Loin d'être réduite à la seule présence d'un pasteur, l'Église locale trouve sa force dans l'engagement de chacune et chacun, dans la solidarité, la réflexion commune, le partage des dons et la fidélité au message de l'Évangile. C'est ensemble que nous sommes appelés à faire vivre l'Église, dans la diversité de nos sensibilités, de nos dons et de nos parcours.

Je vous invite à vivre ce moment avec confiance, comme un temps de maturation, de dialogue, et d'approfondissement spirituel. Que cette période soit marquée par une attention renouvelée à la prière, à l'écoute des Écritures, et à la vie fraternelle.

Je reste à votre disposition pour toute demande ou question, et me tiens à vos côtés dans ce cheminement.

Avec confiance et espérance,
Pasteur Tom Mahieu

ÉDITORIAL par le Pasteur Tom MAHIEU

L'âme en vacances

Les mois de juillet et août sont appelés communément le 'temps des vacances'. Un temps mis à part dans nos calendriers pour vivre d'autres choses, appréhender la vie autrement, lui donner une autre dimension.

Avouons-le tout de suite, nous savons bien que les vacances au loin ne sont pas pour tous. Elles font peut-être rêver, mais tout le monde ne peut ou ne veut s'envoler vers des destinations lointaines et ensoleillées. Nous pouvons d'ailleurs nous demander si c'est encore pertinent de le faire ?

De toute façon, il y a ceux qui travailleront normalement, celles et ceux qui resteront pour trente-six mille bonnes raisons.

Mais pour tous, ce 'temps de vacance', ces deux mois d'été, est marqué dans notre société.

Il y a les enfants et les jeunes qui ne fréquentent plus les écoles et tout ce que cela implique en termes de changement d'organisation. À ce propos, nous pouvons remarquer une évolution notable de notre société. Beaucoup de jeunes travaillent pendant cette période. Les jobs étudiants se multiplient. Pour beaucoup de jeunes, c'est devenu une nécessité pour se payer leurs études ! Notre société, qui a combattu le travail des enfants et des jeunes, s'est organisée pour permettre à tout un chacun d'étudier s'il le souhaite, revient-elle en arrière ?



Le temps des vacances est marqué aussi par les programmes Radio et TV différents. Beaucoup de médias fonctionnent de manière différente durant cette période. Pensons aux mensuels qui ne publient qu'un numéro pour les mois d'été. On travaille moins ? Différemment en tout cas. Le contenu éditorial est différent, souvent. Comme si l'actualité prenait une pose, pour se tourner vers d'autres sujets qui n'existeraient pas en temps normal. C'est évidemment le regard qui change et pas l'actualité !

Beaucoup de médias grand public diffuseront d'anciennes émissions ou d'anciens films à grands succès. C'est quelque chose de fréquent dans tous les programmes durant cette période (et les autres périodes de vacances). On rediffuse des émissions... les meilleures, celles qui ont eu le plus de succès... le plus de pertinence... c'est un peu comme si l'on prenait le temps de jeter un coup d'œil en arrière pour réécouter, revoir quelque chose... de revivre un temps...

Cette période de vacances 2025 est très spéciale car très anxiogène en raison de l'emballement du monde vers la guerre qui risque de s'étendre encore davantage ! Il ne faut pas se voiler la face : oui, nous sommes inquiets pour notre avenir et surtout celui de nos descendants ...

À ce propos nous trouvons dans la Bible un verset qui dit :

"Ainsi parle l'Éternel : Placez-vous sur les chemins, regardez, Et demandez quels sont les anciens sentiers, quelle est la bonne voie; marchez-y, Et vous trouverez le repos de vos âmes!" Jérémie 6:16 (LSG).

Pris comme cela, placés hors de son contexte et par association d'idées avec ce qui précède, nous pouvons nous demander s'il parle de vacances et donne un conseil pour trouver le repos durant ces vacances ? Et ce n'est pas n'importe quel repos : le repos de vos âmes.

L'âme c'est cette substance vitale, transcendante, raisonnante, qui fait de 'nous' des 'je'.

Peut-être oublie-t-on, dans la précipitation du quotidien à laquelle nos sociétés occidentales nous contraignent, que ce n'est pas que nos corps et nos esprits qui sont pris dans de la précipitation... mais tout notre être. Et peut-être aussi ce que nous pouvons appeler la spiritualité de notre être.

Faut-il trouver une sagesse de vie à partir de ce texte ? Un exercice spirituel à tenter peut-être ? Ne nous suggère-t-il pas de nous placer sur les chemins : les habituels ou les autres (ceux des vacances ?) les touristiques ou les philosophiques, regarder ce qui se passe sous nos yeux enfin ouverts sur le monde qui nous entoure, réécouter ce qui a été dit... et qui sait si nous ne trouverons pas le repos de l'âme, la paix intérieure, la sérénité, la raison du reste de l'année.

Tom Mahieu



Annonces et informations pour juillet-août 2025

Le culte sera célébré chaque dimanche à 10H30 comme d'habitude avec garderie pour les petits.

Nous serons heureux de recevoir des pasteurs et prédicateurs connus et que nous apprécions beaucoup lors de leurs visites.

Nous les remercions déjà et venons en bon nombre pour les écouter.

La Sainte-Cène est célébrée le 1^{er} et le 3^{ème} dimanche de chaque mois

Réunion du CA le 30 juillet à 13H30

Réunion du Consistoire le 30 juillet à 15H

NB: Les travaux d'aménagement d'un parking dans la cour du temple ont été réalisés.



Annonces du district : Une permanence pastorale est organisée chaque année au niveau du district pour ceux qui pourraient malheureusement avoir besoin d'une assistance pastorale en l'absence de leur pasteur.

En ce qui concerne notre paroisse de Gembloux, si, malheureusement, un problème se posait, vous pouvez contacter un membre du consistoire.

Jean-Pierre **DUMORTIER** vice-président Tél: 0499 26 52 03 ou 0496 73 19 09

Maggy **POULET** : Diacre : Tél : 0473 29 82 46

Voir la liste complète des membres du consistoire en 1^{ère} page

Notre Pasteur Consulent entre en fonction à Gembloux le 1^{er} juillet

Pasteur Tom MAHIEU : Tél: 0473 19 85 15

Nous souhaitons un très heureux anniversaire

À Judith BRICMANT- LEBLANC le 9 juillet

À la Pasteure Priscille DJOMHOUÉ: le 11 juillet

À David YALA le 12 juillet

À Nyota YALA : le 22 juillet

À Raphaël NONO le 27 juillet

À Blaise MOTTOULE le 28 juillet

À Hannah MESSINA le 28 juillet

À Anaïs PAGE le 30 juillet

À Adalbert SYAVULI le 12 août

À Annie CHARLIER le 12 août

À Marie Benita IRUMVA le 17 août

À Ader SYAVULI le 19 août

À Josette DRAGUET le 27 août

À Christian KADEM le 30 août

Que l'Éternel te bénisse, et qu'il te garde!

Que l'Éternel fasse luire sa face sur toi, et qu'il t'accorde sa grâce!

Que l'Éternel tourne sa face vers toi, et qu'il te donne la paix!

En ce jour unique, nous te souhaitons une vie pleine de l'amour de Dieu, remplie de ses innombrables bénédictions.

Joyeux anniversaire !